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回答者数 （ 8 名 ／ 11 名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

表紙   平均点 （4 段階評価） 

広報まちかど特派員セレクション  

Photographed by KAORU SAKATA 

興味 デザイン テーマ 

3.7 3.7 3.7 

御

意

見

等 

・鷺沼在住のためとても興味を惹かれた。 

・プロの撮影は違いますね。美術館風のレイアウトも良かったです。 

・とても魅力的な写真です。 

・素晴らしい作品でした。 

・坂田さんのご尽力に改めて敬意を表すとともに、謹んでお悔やみを申し上げます。 

・白黒写真とオレンジのバックのコントラストが眼を引きます。オレンジが情熱のようにも感じ

ます。坂田さんも喜んでくださっていることでしょう。 

・額縁に入れられた美術館の展示のような演出が粋だなと思いました。 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4 段階評価） 

はじめよう家読 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.3 3.5 

御

意

見

等 

・広報紙のトップ記事が読書や図書館の話題であるのは文教住宅都市に相応しいと思いまし

た。 

・最近は紙の本が売れないと聞きます。自分も昔は毎日読書して図書館にもずいぶんお世話

になりましたが、最近はスマホばかりです。孫に読み聞かせしようにも、ゲームばかりで興味

無し。時代が変わったと感じます。 

・公式 LINEから本の予約が出来るようになったのはとても便利だと思いました。ホームページ

から予約を行っていましたが少し面倒だったので助かります。 

・読書は思考力の向上にとても良い。何年かしたら孫と一緒に読書をしようと思います。 

・｢うちどく｣とは初めて聞く言葉です。本の好きな子に育ってほしいですね。 

・「家読」という言葉は知りませんでした。図書館になかなか足を運ぶ時間が取れないのです

が、電子図書館というサービスがあることを知り利用してみました。今後も使ってみたいと思

います。 

 

記事② 掲載頁 4～7 平均点 （4 段階評価） 

市・県民税申告、所得税確定申告の時期になりました 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・とても見やすく内容が端的でわかりやすかった。 

・確定申告の仕組みがよくわかっていなかったのですが、このフローチャートに従えば自分が

確定申告が必要かどうかすぐわかったのでとても良いと思いました。 

・4ページのフローチャートがとても参考になりました。 
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・やはりフローチャートはわかりやすい。 

・フローチャートによって自分の申告の可否やどういうケースで条件が変わるのかがわかりや

すくまとめられていてよい。 

記事③ 掲載頁 15 平均点 （4 段階評価） 

市長コラム「共感」「信頼」「希望」No.118 
見易さ 役立ち 充実度 

3.2 3.2 3.2 

御

意

見

等 

・習志野市生まれ習志野市育ちの人はいいですが、習志野市に来て日が浅い人ほど、地域

に馴染むには努力が必要かもしれません。そのためにも広報紙はじめ、いろいろな情報発信

手段を考えないと、と思います。 

・市長さんの能登半島地震による思いが十分に伝わってきました。とても心に染み入る内容

になっていた。ただ、文字ばかりだと息継ぎができませんでした。何かイラスト等が1つでもあ

ると、良かったと思います。 

・顔見知りがいると災害があっても安心度は違いますね。 

・いつ災害が起きてもおかしくない、という言葉が重たかったです。意識しすぎも良くないです

が、しっかり準備をしていざというときに慌てないようにしたいです。 

  その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

【16ページ】自己負担がいらない新型コロナワクチン接種は

3 月 31 日まで！ 

見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・コロナワクチンの無料期間が、3月31日までとなりました。まだコロナはおさまっていないよう

なので、ワクチン接種してきました。 

（次頁から 15 日号） 
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回答者数 （ 8 名 ／ 11 名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

訓練は現場のように 現場は訓練のように 
興味 デザイン テーマ 

3.5 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・実際に消防訓練棟まで見に行ったが迫力がすごく、写真でもそれがうまく表現されていて

とても良いと思った。 

・「訓練は現場のように・・・」は消防署でいつも言われていることなのでしょうか。本当にそう

だなと思いました。 

・「訓練は現場のように、現場は訓練のように」の文言は心に響いてきます。緊張感が伝わ

ってきます。 

・その通りと膝を打ちたくなるようなタイトルです。厳しい訓練で市民の暮らしを守っている消

防の皆さんに感謝です。 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4 段階評価） 

消防訓練棟の運用開始！ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・消防訓練棟の立地場所が知りたくなりました。 

・消防訓練棟の仕組みがわかって良いと思います。 

・訓練の様子が十分に伝わってきました。大変な仕事、ご苦労様です。 

・訓練棟の様子が詳しく解説されていてよくわかります。 

記事② 掲載頁 3 平均点 （4 段階評価） 

春の全国火災予防運動 
見易さ 役立ち 充実度 

3.2 3.5 3.3 

御

意

見

等 

・項目ごとにまとまっていてわかりやすく、良いと思いました。 

・命を守る10のポイントは、とても参考になりました。勉強になりました。 

・4つの習慣を守りたいと思います。大きな声で読んでみました。 

 

 

記事③ 掲載頁 4 平均点 （4 段階評価） 

地域ですすめる むし歯予防 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.3 3.3 

御

意

見

等 

・今の虫歯予防について学べて良いと思います。1ページに説明、理由、効果が簡潔にまと

まっていて良いと思いました。 

・フッ化物洗口は私もしてみたい。公民館等にもフッ化物洗口液を置いてほしい。 
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  その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

【5 ページ】習志野市民カレッジ第 29 期生募集 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・習志野市民カレッジで、習志野市について学ぶことも楽しそうに感じました。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

【7 ページ】習志野市内の犯罪と交通事故の発生状況 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・7ページの右下のコラム「習志野市内の犯罪と交通事故の発生状況」の本文ですが、「自転

車の盗難が刑法犯の3割・・・」と書かれていますが、「盗難」は犯罪名ではないように思いま

す。このコラムの左側の犯罪（刑法犯）の表では「自転車盗」となっており、本文もこの表記に

合わせた方がしっくりくるように思いました。 
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1月曜日更新 

第 1･3 週 月～日曜日 午後 8 時 15 分から放送

(15 分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】2月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒ 5名 

Ｂ．見なかった ⇒ 3名 

【質問 2】（質問 1でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒  1名 

 Ｂ．市ホームページでの動画配信    ⇒  4名 

Ｃ．中央図書館でのＤＶＤ貸出し     ⇒  0名 

【質問 3】（質問 1でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒  0名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒  2名 

Ｃ．その他                            ⇒  1名    

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・各学校の授業風景もあるとより魅力的になると思います。 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒  7名 

 Ｂ．見なかった ⇒  1名 

 Ｃ．見られない ⇒  0名    

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

・ならしのNOWの写真がとてもきれいでした。 

市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・市制70周年の記念事業を楽しみにしています。ブルーインパルスが習志野市上空を飛んだら一生

忘れられない思い出になり、日本中の話題になりますね。期待しています。 

http://www.city.narashino.chiba.jp/

